



## In stillem Gedenken an Hans Schmitz



**Plötzlich und unerwartet verstarb am 26. Dezember 2012 unser Kollege**

Polizeihauptkommissar

### Hans Schmitz

im Alter von 60 Jahren. Hans Schmitz wurde am 15.03.1952 in Velen geboren. Nach seiner Schulzeit begann er 1971 die Ausbildung an der Landespolizeischule in Münster. Nach dreieinhalb Jahren im Einzeldienst des PP Recklinghausen wurde er zur Kreispolizeibehörde Borken versetzt. Dort versah er zunächst eineinhalb Jahre Streifendienst auf der Polizeistation Borken. Seit Mai 1978 war Hans Schmitz im Team unseres Verkehrsdienstes. Ein langjähriger Kollege über ihn: „Hans war ein ruhiger, freundlicher und kompetenter Kollege. Man konnte sich immer auf ihn verlassen.“

Privat fuhr er gern Motorrad und kümmerte sich um Haus und Garten. Er hinterlässt seine Ehefrau und drei erwachsene Kinder.

Die Beisetzung findet am 02. Januar 2013 um 14.30 Uhr von der Friedhofshalle Velen aus statt.

(pl)

[\[ zurück \]](#)